
第 3回連絡会 

令和元年 5月 22日（水曜日）18：00-18：30 

コミ二ティ f 

 

① 現地見学会の参加者募集の範囲とチラシの枚数 

準備事務局としては環境学習施設を周知するいい機会だと考えている。 

まちづくりセンター26×10枚＝260枚、コミニティｆ+みんなの会 30枚、 

建設課 20枚、富士市立高等学校 20枚、ちょこ美で配布 30枚 

合計 360枚をお願いします。川崎重工の担当者に連絡します。 

 

行政側としては、みんなの会に参加される方を優先したいので、みんなの会の参加者が

決まってから、残りを公募する形でいいのではないか。準備事務局からは 1名、みんな

の会からは 4名参加予定。 

 

② 今後の計画について 

・6月 12日（水曜日）19-21時 吉原まちづくりセンター 

議題 当初「ペルソナ②」 

鳥谷案「企業との前向きな関わりを提案したい」 

・6 月 23 日（日曜日）10-15 時半 新環境クリーンセンター現地見学会＆環境クリーンセ

ンター工場見学高校生に展開して、本当に関心のある人に、見学とみんなの会での発言

をお願いしたい。 

・6月 26日（水曜日）19-21時 コミ二ティｆ 

議題 当初「こんな本を買って欲しい」 

鳥谷案「環境に関心の高い高校生が望む環境学習施設とはどのような展示、講習がある

か」 

・7月 10日（水曜日）19－21時 コミ二ティｆ 

議題 当初「コンセプト（仮置き）小学 4 年生に少し先の未来を考えてもらう施設、そ

れにふさわしい展示はどんなのだろう」 

鳥谷案「小学 4 年生に少し未来の環境都市を考えてもらうに施設にふさわしい展示、講

座とは」 

・7月 24日（水曜日）19-21時 コミ二ティｆ 

議題 当初「展示をつくってみよう」 

鳥谷案「公害を勉強するための展示を考えよう」 

上記案に対して、 

 



・6 月 12 日議題「こんな本を買って欲しい」予算の範囲内で 50 冊を購入する。クリーン

工房が担当する。子供向け、大人向けなど、ジャンルを指定でもよいのではないか。 

 来館者からの寄贈、図書館の除籍本、大学教授所蔵の本などは別枠で考える。 

それ以降の議題は鳥谷案のまま。「企業との前向きな係わりを提案したい」は後日の議題

となりました。 

展示はトータルメディアクリエイトの担当である。現在予定している「ものことボック

ス」の内容を教えてもらいたい。展示台の大きさも教えてもらいたい。 

 

③ 坂本さんの提案について 

愛称募集のチラシについて、オープニングイベントについて、ボランティア講座につい

て 

 

愛称募集は現在調整中です。 

オープニングイベントについては、予算もなく、予算を確保する必要もないことから、

1月以降の議題とさせていただきます。事務局の業務です。 

ボランティア講座は、開催するかどうか未定です。 

 

④ 行政側から公共バスルートは地元との話し合いで進めているので、みんなの会の議題

からは外すように要請があった。話し合いの予定表を変更すること。 

 

⑤ リユース食器について、まず保管量、保管場所が知りたい。その後、実際の運営につ

いて、ゴミを考える会の知見を頂きたい。貸出しを行うのか、だれが洗浄・収納など

の管理を行うのか話し合いが必要である。 


